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В чем же преимущества карточной
системы и на кого она рассчитана?
Система безналичных расчетов по
пластиковым чип�картам ориентиро�
вана на предприятия различной от�
раслевой принадлежности (напри�
мер, сельскохозяйственные, про�
мышленные, строительные) и  раз�
личных организационно�правовых
форм (ЗАО, ОАО, ООО, ТНВ, ИП и т.д.).
Предприятие формирует так называ�
емый «электронный кошелек», т.е.
перечисляет денежные средства
на расчетный счет ЗАО «Эксима»
за определенное количество неф�
тепродуктов, а далее на любой из
заправок «ЮКОС» (благо, геогра�
фия их расположения весьма и
весьма широка) получает топливо
по предъявлении пластиковой
карты и … никакой «налички». Во�
дителю не требуются наличные
деньги, что является особенно ак�
туальным.

На карте, которая является уни�
кальным платежным инструментом,
можно, условно говоря, «прописать»
вид, количество топлива, а также вве�
сти ограничения на суточное потреб�
ление ГСМ. Это дает возможность
ввести полный контроль расходов на
топливо. Ведь воспользоваться кар�
той сможет только ее владелец или
доверенное лицо, так как она имеет
специальную систему защиты — так
называемый PIN�код, комбинацию из
четырех цифр. Для активизации кар�
ты клиенту необходимо ввести
PIN�код. Далее оператор�кассир дает
машине команду на отпуск топлива.

При отпуске ГСМ держателю карты
выдается терминальный чек, подде�
лать который практически невозмож�
но. Терминальный чек является об�
разцом строгой отчетности и переда�
ется водителем в бухгалтерию. Бух�
галтер может посмотреть, где, когда
и сколько водитель заправил отпу�
щенного топлива. В конце отчетного
месяца предприятие получает раз�
вернутую ведомость с указанием всех
топливных заправок, их дат и сумм, а
также необходимую бухгалтерскую
отчетность. Если бухгалтерия пред�
приятия располагает возможностью
приема электронной почты, то вся от�
четность, в том числе акты сверок,

ПЛЮСЫ ПЛАСТИКОВОЙ КАРТЫ КОМПАНИИ «ЮКОС»
Уже более 10 лет на рынке Орловщины находятся в обращении топлив'

ные карты от компании «ЮКОС». Уже более 10 лет специально созданная про'
цессинговая фирма  ЗАО «Эксима», предприятие по обслуживанию корпо'
ративных клиентов — держателей пластиковых карт, осваивает один из са'
мых перспективных сегментов рынка безналичных расчетов — обслуживает
клиентов по пластиковым картам с использованием чипов самой последней
модификации. Терминалы для приема и обслуживания топливных карт уста'
новлены на всех АЗС компании «ЮКОС» не только в нашей области, но и за ее
пределами — в 30 регионах присутствия компании. Это новый шаг в совер'
шенствовании способов обслуживания клиентов. Модернизация автозапра'
вочных станций, проведенная  по всей России на рубеже тысячелетий, со'
здала качественно иной, более привлекательный образ автозаправки, а но'
вейшее оборудование, которым оснастили современные комплексы
«ЮКОС», позволили производить точный и быстрый налив нефтепродуктов,
исключая недоливы, а также минимизировать погрешности налива.

может быть направлена ежеднев�
но в оперативном режиме на
электронный ящик предприятия.
Это хорошее подспорье для бух�
галтерии.

Новая система исключает по�
пытки хищения топлива. После
трех неудачных попыток введе�
ния PIN�кода такая карта автома�
тически блокируется. Но для
предприятия потеря карты вовсе
не означает потерю денежных

средств. Достаточно позвонить в опе�
рационный центр в г. Орле  по теле�
фону 5'88'79  или 75'20'38 и за�
блокировать данную карту, а также
восстановить новую.

И еще одна возможность экономии
для предприятия. По факту выборки
определенного количества топлива
предприятие в конце месяца может
иметь индексированную скидку, ве�
личина которой зависит от количе�

ства приобретенного в течение отчет�
ного периода топлива. При покупке от
100 до 500 л предприятие получает
1%�ную скидку от стоимости топлива,
при покупке от 501 до 2000 л – 2%�ную
и, наконец, свыше 2001 л – 3%�ную
скидку. Более того, счет�фактура в
конце месяца позволяет сэкономить
18% от стоимости топлива в виде на�
лога на добавленную стоимость. Так
что карточная система хороша для ру�
ководителей, которые умеют считать
деньги предприятия.

Преимуществом использования
зеленой карты является и ее приви�
легированность. В условиях возника�
ющего дефицита топлива (пикового
роста спроса на нефтепродукты, де�
фицита на внутреннем рынке, сниже�
ния экспортных пошлин, других эко�
номических факторов) приоритетным
для АЗС является отпуск топлива дер�
жателям пластиковых карт.

И, наконец, четко выстроенная си�
стема безналичного отпуска топлива
по пластиковым чип�картам позволя�
ет клиенту в любое время суток в лю�
бой точке России на автозаправке с
логотипом «ЮКОС» получить быстрое
и качественное обслуживание, а так�
же сэкономить денежные средства.

Анна ЗЕЛЕНКЕВИЧ.

ТОПЛИВНЫЙ «ПРОПУСК»
НА ДОРОГЕ

R

Отбор участников Всероссийского фес�
тиваля «АГРО�СМИ�2004» осуществляется в
ходе смотра�конкурса областных и район�
ных СМИ, который проводится в два этапа:
I этап — региональный, II этап — федераль�
ный.

Проведение регионального этапа смот�
ра�конкурса, включающего качественный
анализ и оценку печатных, а также аудио� и
видеоматериалов местных СМИ за 2004 год,
определение победителей и оформление

«Конкурс «Потенциал Рос�
сии» позволит показать инвес�
тиционные возможности регио�
нов, привлечь внимание к эко�
номическим преобразованиям,
реальным достижениям в обла�

По первому вопросу докладыва�
ли начальники районных отделов
образования. По их информации,
1 сентября все образовательные
учреждения примут в свои стены
ребят. При подготовке к учебному
году школы и детские сады ре�
монтировали, красили, покупали
новую мебель и книжки.

Особое внимание уделялось
противопожарной безопасности.
В ходе проверок выяснилось, что
во всех школах и детских садах
есть первичные средства пожаро�
тушения. Однако не все образова�
тельные учреждения оснащены
автоматической пожарной сигна�
лизацией. Эта проблема решится
при дополнительном финансиро�
вании. Для Железнодорожного
района, например, сумма состав�
ляет около 3 млн. рублей.

Второй не менее важный вопрос
— о подготовке объектов ЖКХ к ото�
пительному сезону. “Готовь сани ле�

заявок на участие в федеральном этапе
смотра�конкурса, возлагается на региональ�
ные отделения РАД. Для оценки материалов
областных и районных газет, а также аудио�
и видеома териалов редакций радио� и теле�
программ совет регионального отделения
РАД создает конкурсную комиссию. Побе�
дители будут определяться на основе уже
опубликованных или вышедших в эфир
материалов. Подачи заявок на участие в
конкурсе со стороны редакций областных

и районных СМИ не требуется.
Для участия в федеральном этапе смот�

ра�конкурса региональные отделения РАД
до 30 сентября 2004 г. подают заявку в кон�
курсную комиссию Всероссийского фести�
валя «АГРО�СМИ�2004».

Для лауреатов и дипломантов «АГРО�
СМИ�2004» у становлены: 3 первые; 7 вто�
рых и 11 третьих премий.

Всем обладателям первых премий 9 ок�
тября этого года будут торжественно вру�
чены Почетные грамоты Минкультуры Рос�
сии и РАД и автомобили ВАЗ� 2105, всем об�
ладателям вторых премий — Почетные гра�
моты Федерального агентства по печати и
массовым коммуникациям, дипломы РАД и
наборы компьютерной техники, всем обла�
дателям третьих премий — дипломы Феде�
рального агентства по печати и массовым
коммуникациям и РАД и цифровые фотока�
меры.

Фестиваль журналистов�аграриев
Российское аграрное движение (РАД) совместно с Минсельхозом России,
Минкультуры России и Федеральным агентством по печати и массовым
коммуникациям 8—9 октября 2004 г. в рамках Агропромышленной недели «Золотая
осень» В Москве проводит Всероссийский фестиваль областных и районных СМИ,
освещающих вопросы развития агропромышленного комплекса    и жизни
российского села — «АГРО�СМИ�2004». Участниками фестиваля станут редакции
областных и районных газет и телерадиокомпаний, которые последовательно и
целенаправленно освещают в своих материалах вопросы развития отрасли,
актуальные проблемы сельских территорий.

« П о т е н ц и а л  Р о с с и и »
В Центральном федеральном округе объявлен конкурс
«Потенциал России» среди журналистов региональных
печатных изданий, пишущих на экономическую тематику.
Конкурс организуется под эгидой полномочного
представителя Президента Российской Федерации в
Центральном федеральном округе Г.С. Полтавченко в целях
привлечения внимания общественности, органов власти и
региональных печатных изданий к экономическим задачам,
поставленным Президентом Российской Федерации.

сти развития производства и
социальной сферы в субъектах
Российской Федерации, входя�
щих в Центральный федераль�
ный округ. Кроме того, конкурс
поможет выявить и поддержать

талантливых журналистов, пи�
шущих на тему экономики и биз�
неса, будет содействовать по�
вышению профессионального
мастерства журналистов», —
считает Г.С. Полтавченко.

Номинации конкурса посвя�
щены инвестиционной полити�
ке регионов, интеграционным
процессам в округе, инноваци�
ям, теме участия бизнеса в со�
циальных проектах, внедрению
эффективных форм управления
и развитию отечественного
предпринимательства.

Проведение финальной час�
ти конкурса, торжественной це�
ремонии закрытия и награжде�

ния победителей планируется
22—23 октября 2004 года в Твер�
ской области. В эти дни будет
также организован «круглый
стол», на котором журналисты,
представители бизнеса и экс�
перты в области экономики об�
судят актуальные проблемы
взаимодействия бизнеса и
СМИ.

Дополнительную информа�
цию о мероприятии можно по�
лучить в пресс�службе аппара�
та полномочного представителя
Президента РФ в Центральном
федеральном округе по теле�
фонам: (095) 206�65�58,
206�97�76, 206�06�17.

В Орле состоялись заседания территориальных депутатских
групп городского Совета. Народных избранников интересовали
самые разные вопросы. Так, в Советском районе заслушали
доклад о сборе налогов в городской бюджет, а в Северном —
информацию о профилактике пожаров. Однако в центре
внимания были две актуальные для этого времени года темы —
подготовка к новому учебному году и готовность к
отопительному сезону.

(Окончание. Начало на 1�й стр.).

В своем докладе начальник об�
ластного управления общего и
профессионального образования
А. В. Копылова отметила, что раз�
витие образования — в числе при�
оритетов руководства области.  На
Орловщине сложилась структура
научных организаций, ориентиро�
ванных на исследования в интере�
сах хозяйственного комплекса ре�
гиона. Значительная часть вузов�
ских преподавателей ведет науч�
ные  исследования   в составе НИИ
и научных секторов промышлен�
ных и аграрных  предприятий.
Дальнейшее развитие получили
специализированные советы по

защите докторских и кандидатс�
ких диссертаций. И все это благо�
даря тому, что областная админи�
страция  создала  целую систему
поощрительных мер: гранты и
премии  губернатора области в
сфере науки и техники, стипендии
студентам и аспирантам — отлич�
никам учебы, конкурсы  молодых
ученых,  областные стипендии
имени И. Н. Шатилова, А. П. Кисе�
лева и многое другое.

В настоящее время заканчива�
ется оформление учебно�научно�
производственной ассоциации
ОрелГТУ, областной ассоциации
педагогического образования
ОГУ, регионального инновацион�
ного научно�образовательного

центра ОрелГАУ в качестве про�
фессионально�корпоративных
комплексов  многоуровневого  не�
прерывного образования  с учас�
тием работодателей  и потребите�
лей  вузовской научной продукции.
Область превращается в крупный
образовательный регион, в кото�
ром примерно каждый девятый
житель — учащийся, каждый три�
надцатый — студент.

Задача сегодняшней школы —
создание условий, необходимых
для саморазвития и самореализа�
ции личности ребенка, развития
его индивидуальных способнос�
тей. Современные общеобразова�
тельные учреждения в новых усло�
виях более гибко стали реагиро�

вать на требования социального
заказа, перешли к вариативному,
непрерывному и многоуровнево�
му  образованию с учетом потреб�
ностей  населения.

Создать среду, которая обеспе�
чит  успешное развитие ребенка,
уважение его точки зрения, поощ�
рение его интересов, даже если
они не всегда  понятны взрослым,
— основная задача педагогов  и
родителей. Вот почему наряду с
областной программой «Развитие
образования области» уже почти
десять лет реализуется целевая
программа «Одаренные дети». Ее
содержание направлено не толь�
ко на реализацию  потенциала
этих детей, но и на материальную

поддержку. Так, победители  обла�
стных и республиканских олимпи�
ад, отличники учебы получают
стипендию  администрации обла�
сти. Многие администрации рай�
онов и городов  области  также
разработали свои  меры поощре�
ния учащихся, показывающих вы�
сокие результаты.

За последние годы увеличи�
лось число школьников, занимаю�
щихся научно�исследовательской
деятельностью. Тематика и содер�
жание  работ приобретают все бо�
лее актуальный характер, повыша�
ется их практическая значимость.
Развитию исследовательских уме�
ний и навыков в значительной
мере способствует  ра бота на
учебно�опытных участках, боль�
шая часть из них проводится по за�
данию высших учебных заведений
и агропредприятий  области.

Говорили на совещании и о раз�
витии непрерывного дошкольного
и дополнительного образования в
рамках формирования гибкой
многоуровневой системы, что по�
зволяет обеспечить  многообра�
зие  видов дошкольных образова�
тельных учреждений и вариатив�
ность  реализуемых  программ.

Участники совещания в своих
выступлениях отмечали, что, к со�
жалению, в последние годы число
детей, нуждающихся в поддержке
государства, растет. И если сегод�
ня не помочь им встать на ноги, по�
лучить хорошее образование, то
завтра может быть поздно — об�
щество их попросту потеряет. На
Орловщине все детские дома и
школы�интернаты содержатся за
счет  областного бюджета, что по�
зволило значительно улучшить
материальную базу учреждений,
организовать полноценное пита�
ние воспитанников.

В  целях улучшения практичес�
кой подготовки обучающихся  к
жизни в современном обществе
во всех образовательных  учреж�

дениях в 5—8�х классах  введено
изучение граждановедения, в 10—
11�х классах — экономики в каче�
стве регионального компонента.
Концепцией модернизации обра�
зования предусмотрено  введение
русского языка в учебный план
старших классов. В области это
было сделано еще пять лет назад.
На основе федеральной  програм�
мы «Русский язык» разработана
соответствующая  региональная
программа. И то, что русский язык
является обязательным предме�
том в 10—11�х классах, положи�
тельно влияет  на функциональную
грамотность  и общую культуру
старшеклассников.

В последнее время усилилась
работа по внедрению оздорови�
тельных технологий в деятель�
ность образовательных учрежде�
ний, по ориентации школьной про�
граммы на здоровый образ жизни
детей. Динамично идет процесс
развития сети школ «Здоровье».
Это тем более важно, что здоро�
вых школьников с каждым годом
становится всё меньше.

В области эффективно функци�
онирует региональная экспери�
ментальная площадка «Школа —
лаборатория гуманитарного обра�
зования». В ней принимают учас�
тие 10 городских и 23 сельские
школы. В процессе совместной
работы растет уровень  сельских
школ в вопросах воспитания и обу�
чения школьников. Одним из при�
оритетных направлений в их рабо�
те является сохранение традиций,
культуры, духовности русского на�
рода.

Говорили участники совещания
и о необходимости изменения ус�
ловий финансирования, о том,
чтобы у орловских студентов  была
возможность получать дипломы
международного  уровня, о необ�
ходимости разработки соответ�
ствующей программы, благодаря
которой  молодые специалисты
смогли бы получать жилье. Все
участники сошлись во мнении, что
образование должно быть доступ�
ным, качественным и эффектив�
ным.  Властям на разных уровнях
необходимо сделать всё возмож�
ное, чтобы на Орловщине не со�
кратилось число сельских школ.

Дина ЯГУПОВА.
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Оба самолета вылетели из аэропорта Домодедово. Об�
ломки первого, передавшего непосредственно перед ката�
строфой сигнал «SOS!», найдены в Каменск�Шахтинском рай�
оне Ростовской области. Второй упал у населенного пункта
Бучалки Климовского района Тульской области. По данным
пресс�службы МЧС РФ, выживших нет. Погибло в общей
сложности 88 пассажиров и членов экипажей. Главой госу�
дарственной комиссии по расследованию причин авиаката�
строф назначен министр транспорта РФ Игорь Левитин. В
связи с происшествием в МЧС, ФСБ, МВД, Министерстве
обороны РФ созданы специальные группы. По фактам паде�
ния самолетов возбуждены уголовные дела (ст. 263 ч. 3 УК
РФ «Нарушение правил эксплуатации воздушного судна, по�
влекшее по неосторожности смерть двух и более лиц»). «Чер�
ные ящики» с обоих самолетов уже обнаружены.

Вызывает настороженность то, что авиакатастрофы про�
изошли практически одновременно. Самолеты исчезли с эк�
ранов радаров в 23.00 и 22.56 по московскому времени.
Странное совпадение времени происшествий и бурная ре�
акция на них всех силовых ведомств заставляют предпола�
гать, что версия о теракте имеет под собой основания. Од�
нако ФСБ эту версию не подтверждает, но и других не вы�
двигает.

По предварительным данным пресс�центра Орловского
областного управления ГО и ЧС, наших земляков на борту са�
молетов не было. Однако эта информация еще нуждается в
уточнении.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

БОЛХОВ
982 тонны угля завезено в район

для учреждений образования, культу'
ры, здравоохранения, социальной за'
щиты и сельских администраций. Это
количество соответствует установ'
ленному плану. Кроме того, впервые
из областного бюджета выделено 203
тысячи рублей на приобретение твёр'
дого топлива для многодетных семей,
жилые дома которых ещё не переве'
дены на отопление природным газом.

ВЕРХОВЬЕ
Первыми уборку хлебов в районе

завершили работники СПК им. Мичу'
рина. Каждый из шести комбайнов
сельхозпредприятия обмолотил почти
по 300 гектаров. Также полностью за'
кончили обмолот хлебов комбайнеры
ЗАО «Славянское». Сейчас перед
сельхозпроизводителями стоит зада'
ча выполнить планы поставок зерна в
областной и районный страховые
фонды. Согласно последнему отчёту
(на 23 августа) в областной страховой
фонд сдано 2652 тонны при плане
4700, в районный — только 175 при
плане 2400 тонн.

ЗНАМЕНСКОЕ
Проверка общеобразовательных

учреждений показала, что ряд из них
не имеет противопожарного водо'
снабжения и противопожарных сигна'
лизаций, чердачные перекрытия
учебных заведений не обработаны
специальным составом, препятству'
ющим возгоранию. Пока устранена
только половина выявленных наруше'
ний.

ЛИВНЫ
Ливенские энергетики готовятся к

новому отопительному сезону. Ими
обслуживается около 17 тысяч объек'
тов.

Одним из первых уже в сентябре,
как только с полей станет поступать
свёкла, тепло получит местный са'
харный завод.

Сейчас завершается плановый ре'
монт энергетического оборудования.
Из девяти миллионов рублей, отпу'
щенных на эти цели, уже израсходо'
вано семь: проведен капитальный ре'
монт турбин и паровых котлов, отре'
монтирован трансформатор на под'
станции в Ливнах. Кроме того, уско'
ренными темпами реконструируется
высоковольтная линия в районе са'
харного завода и посёлка Набереж'
ный.

МАЛОАРХАНГЕЛЬСК
Состоялся районный семинар, по'

священный севу озимых культур. В
нём приняли участие руководители
хозяйств и ведущие специалисты в
сфере растениеводства. Провёл се'
минар заместитель главы админист'
рации района Ю.А. Маслов.

На полях сельхозпредприятий Т НВ
«Суровцев и К°» и СПК «Дубовицкий»
участникам мероприятия был проде'
монстрирован новый комбинирован'
ный почвообрабатывающий агрегат
польского производства.

Сейчас в сельском хозяйстве райо'
на предпочтение отдаётся технике
для поверхностной обработки почвы.
Подводя итоги семинара, начальник
районного управления сельского хо'
зяйства В.М. Васютин подчеркнул,
что сев озимых в этом году будет про'
водиться только высококачественны'
ми протравленными семенами. Это
гарантия получения хорошего урожая
на будущий год.

НАРЫШКИНО
В районе продолжается подготовка

к новому отопительному сезону. За'
вершается реконструкция котельных
Луначарской и Богдановской школ.
24 уже подготовлено к эксплуатации:
отремонтированы котлы, насосы и
другое оборудование. Приборы и
счётчики проверены. На более по'
здние сроки отложены работы по
утеплению теплотрасс на СП «Друж'
ба», «Бунинское», «Максимовское» и
СПК «Хорошиловский» и монтаж пос'
ледней, 27'й, котельной.

ОРЛОВСКИЙ
РАЙОН
Традиционный районный конкурс

техников'осеменаторов прошёл не'
давно на базе ФГУП «Орловское». В
мероприятии приняли участие пред'
ставители большинства районных
сельхозпредприятий.

Победителем стала техник'осеме'
натор сельхозпредприятия «Михай'
ловское» Г.В. Киселёва. В прошлом
году она завоевала третье место на
Всероссийском конкурсе по своей
специальности. В нынешнем — она
также будет представлять Орловскую
область на конкурсе в Казани. Второй
стала С.В. Фафилова из СПК «Пробуж'
дение», а бронзовыми призёрами на'
званы Г.В. Еровенкова и Н.А. Поддуб'
ная.

ХОМУТОВО
Лауреатом фестиваля детских и

юношеских талантов «Мир, дружба,
красота» в номинации «Вокал» стала
учащаяся Мансуровской средней
школы Евгения Шатерная. Мероприя'
тие проходило в оздоровительном ла'
гере «Ёлочка». Евгения награждена
путёвкой в санаторий «Жемчужины
моря» (город Геленджик). Здесь она
примет участие во Всероссийском
этапе фестиваля.

Информагентство «ОП».

Две авиакатастрофы
одновременно

Заботы города —
в центре внимания депутатов

том”, — гласит народная мудрость.
Но жилищно�коммунальные пред�
приятия далеко не всегда следуют
этому совету. Так, в Заводском рай�
оне из 117 ведомственных жилых
домов к зиме готовы только 60, из
восьми учебных заведений — два. В
Железнодорожном районе паспор�
та готовности к отопительному се�
зону получили менее 50% жилых до�
мов. Казалось бы, до начала отопи�
тельного сезона осталось почти два
месяца и нет причин для беспокой�
ства. Но опыт предыдущих лет по�
казывает, что сделать все в послед�
ний момент невозможно, поэтому
народные избранники не зря так
рано забили тревогу. Депутаты
предложили вынести вопрос о под�
готовке к отопительному сезону на
коллегию районных администра�
ций, а также организовать проверку
жилищного фонда с последующим
обсуждением ее итогов.

Сергей ГОГОТОВ.

Во вторник вечером в российском небе потерпели
катастрофу сразу два пассажирских авиалайнера —
ТУ'154 авиакомпании «Сибирь» (рейс № 1047
Москва—Сочи) и ТУ'134 авиакомпании «Волга'Авиа
Экспресс» (рейс № 1303 Москва—Волгоград).

Конкурсы СМИ


